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 Mainz, 24.08.2024 
 
 
Anfrage 1143/2024 zur Sitzung  am 04.09.2024 

 
Parksituation in der Moltkestraße 
 

 In der Moltke Straße, vor der Polizeiwache, befinden sich Parkplätze, die durch Parkuhren reguliert werden 
und Einnahmen für die Stadt Mainz generieren sollen. Seit längerer Zeit parken dort ausschließlich Polizei-
fahrzeuge, was möglicherweise zu Einnahmeausfällen führt. 

 

 
Wir fragen an: 

1. Seit wann parken die Polizeifahrzeuge auf diesen Parkplätzen? 

2. Gab es eine Absprache zwischen der Polizei und der Stadt bezüglich der Nutzung dieser Parkplät-

ze? 

3. Zahlt die Polizei eine Gebühr an die Stadt Mainz für die Nutzung der Parkplätze? Falls ja, wie hoch 

ist diese Gebühr? 
4. Falls nein, auf welche andere Art und Weise werden mögliche Einnahmeausfälle für die Stadt kom-

pensiert? 

5. Wie hoch sind die durchschnittlichen jährlichen Einnahmen je bewirtschaftetem Parkplatz, die die 

Stadt Mainz durch Parkuhren erzielt? 

 
 

 
 
Kolhey, Sascha 
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